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A l’intention de : 
 

M. Joviado, Maire de Buzet s/Tarn, Mme Guerrero chargée des 
affaires scolaires, M. Ortala Inspecteur de l’Education Nationale, 
Mme Fialeix, Mme Margerit, Mme Guilbaut, Mme Roujean, Mme 
Bex, Mme Lemaire, Mme Jouen, Mme Lopez, M. Doumenc, Mme 
Boyreau, parents d’élèves, M. Grille, D.D.E.N., Mme Donnart, Mme 
Bonnet, Mme Cavarroc, M. Soubiran, Mme Weber, Mme Ciry, Mme 
Estrade, M. Desplas, Mme Cioppani, Mme Cano, enseignants. 

 
 

 
 

à Buzet-sur-Tarn 
 
 

Objet : Procès-verbal du Conseil d’école du 06/02/2018 
 
Ce conseil d’école débute à 18h00. 
 

Sont Présents : 
Parents d’élèves : Mme Fialeix, Mme Margerit, Mme Guilbaut, Mme 
Roujean, Mme Bex, Mme Lemaire, Mme Jouen, Mme Lopez, M. Doumenc, 
Mme Boyreau 
Equipe enseignante : Mme Donnart, Mme Bonnet, Mme Cavarroc, M. 
Soubiran, Mme Weber, Mme Ciry, Mme Estrade, M. Desplas, Mme Cioppani, 
Mme Cano  
Elu mairie : Mme Guerrero, Commission scolaire, M. Joviado, Maire de 
Buzet-sur-Tarn 
Représentant EN : M. Grille DDEN 

 
Est excusé : 
M. Ortala Inspecteur de l’Education Nationale 

  
 

 
  
Ecole élémentaire publique 

Emile Massio 
 
80 Avenue Noël Célestin Cunnac 
31 660 Buzet s/ Tarn 
 
Téléphone 
05 34 26 50 30 
 
Mél. 
ce.0311647x@ac-toulouse.fr 
 
Web 
http://pedagogie.ac-toulouse.fr/eco-
elem-buzet/ 
 

mailto:ce.0311647x@ac-toulouse.fr
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1. Pédagogie 

 

 Etat des effectifs et organisation pédagogique pour 2018-2019 

 
CLASSE 1

Niveau CP1

CLASSE 2

Niveau CP2

CLASSE 3

Niveau CP-CE1

CLASSE 4

Niveau CE1

CLASSE 5

Niveau CE1-CE2

CLASSE 6

Niveau CE2

CLASSE 7

Niveau CE2-CM1

CLASSE 8

Niveau CM1

CLASSE 9

Niveau CM2

CLASSE 10

Niveau CM2

251TOTAL 60 47 50 42 52

26

26 26

26

27

8 15 23

27

26

6 16 22

26

27

8 14 22

27

26

26 26

26

 
 

 Répartition des enseignants pour 2018-2019 

 

Classes 

CP1 Mme Donnart 

CP2 Mme Bonnet 

CP/CE1 Mme Weber 

CE1 Mme Gasch 

CE1/CE2 Mme Ciry 

CE2 Mr Desplas 

CE2/CM1 Mr Soubiran 

CM1 Mme Estrade 

CM2 Mr Fileri 

CM2 Mme Cioppani 

 

 Organisation matérielle de la rentrée scolaire 

 

La liste des fou itu es s olai es se a t a s ise au  fa illes d’i i le  jui  . 
La rentrée scolaire aura lieu le 3/09/2018, les parents seront invités à rencontrer leur enseignant dans 

la cour et seront autorisés à reste  da s l’ ole jus u’à h .  
  

 Sorties pédagogiques des classes 

 

CP : dans le Tarn, classe découverte de 3 jours en mai 

CE1 : da s l’Ave o , lasse d ouve te de  jou s e  ai 
CE2 : à Leucate, classe découverte de 3 jours  en juin 

CM1- 1 : sortie scolaire à Chalabre en juin 

CM1-2 : à Vieux Boucau, classe découverte de 5 jours en mai 
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CM2 : à Vieux Boucau, classe découverte de 5 jours en juin 

Toutes les sorties scolaires se sont très bien passées, bon retour des enseignants et des élèves (à ce 

jour, les CM2 ne sont pas encore partis). 

Le projet autour des échecs des CM1-CM2 en lien avec le collège sera reconduit l’a e p o hai e. 
 

 Activité piscine : 

o Bilan  

 

Sur 45 élèves de CE1, 30 ont passé le 1er pallié du « savoir nager » avec succès, 15 ont échoués. Les 

e seig a ts o t se si ilis s es fa illes su  l’i po ta e de savoi  age  et les o t i vit s à do e  
des cours de natation à leurs enfants, en attendant la prochaine session scolaire en CM2. 

 

Sur 60 élèves en CM2, 57 ont passé le 2nd pallié du « savoir nager » avec succès, il y avait 1 absent, et 1 

élève est resté au 1er pallié. Les 60 élèves ont passé avec succès le test nautique, test obligatoire pour 

l’a tivit  voile o ga is e lo s de la lasse d ouve te. 
 

Les CM1 de Mr Desplas ont également passé ce test nautique cette année pour leur classe 

découverte. 

 

Questio  de M  Desplas su  la faisa ilit  de fai e passe  e test à des CE  e  vue d’u e ve tuelle 
classe découverte. 

 

o Organisation 2018-2019  

Les CE  et les CM  au o t l’a tivit  pis i e. Pou  les classes à double niveaux, CP/CE1 et CE1/CE2, les 

l ves de CP et de CE  este o t à l’ ole pe da t es te ps de so tie et se o t pa tis da s d’aut es 
classes. 

  

 Projet d’école 8-2022 : 

 

Le bilan 2014-2018 est présenté par M. Fileri ainsi que les trois nouveaux axes choisis ainsi que les 

actions qui les composent. Pour plus de clarté, ces éléments sont présentés, dans le détail en 

annexes : 

o Annexe 1 : Bilan 2014-2018 

o Annexe 2 : Axe 1 

o Annexe 3 : Axe 2 

o Annexe 4 : Axe 3 

 

A la suite de cette présentation, les membres du Conseil donnent un avis favorable à ce nouveau 

projet d’école. M. Fileri les remercie pour leur confiance. 

 

2. Fonctionnement, vie de l’école 

 

 Budget 8 alloué à l’école élémentaire par la commune  

 

Mme Guerrero rappelle que les effectifs pris en compte sont ceux de 2017, soit 242 élèves. 

Fournitures scolaires : € pa  l ve 

Transport sorties scolaires : € pa  l ve 

Transport et activité piscine : € 

Coopérative scolaire : € aug e tatio  

Pharmacie : € 

Fournitures administratives du directeur : € 

Musi ie  i te ve a t à l’ ole (le contrat avec le CMR ayant été annulé) : 5 heures par semaine 
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  Association ABC : 

o Bilan des actions engagées 2017-2018   

1. Soirée halloween   € 

2. Vente de Sapins de Noël  € 

3. Loto     € 

4. Foire-Vide grenier   € 

5. Tombola    en cours 

 

La dotation fi a i e à l’ ole se a app o i ative e t de  000 €, comme cette année donc, 

o ta t a o  sous se ve du vote ui au a lieu lo s de l’asse l e g ale du  septe e 
2018. 

 

o Avenir du bureau  

 

Deva t  le d pa t de plusieu s pe so es du u eau et du CA pou  l’a e p o hai e, l’asso iatio  
ABC ale te su  le esoi  de ouveau  pa e ts pou  u’elle puisse pe du e  et e e  les diff e tes 

a ifestatio s afi  de o ti ue  à pa ti ipe  à la vie de l’ ole et des l ves. 
  

 Coopérative scolaire  

 

Mme Donnart fait un point sur les comptes de la coopérative. Des factures importantes n’ont pas 

encore été intégrées dans ce point budget, par exemple la facture du séjour des CM2 qui s’élève à 

16000 €. Après estimation des entrées et des sorties à venir, la coopérative sera excédentaire 

d’environ 1 000 €. M e Do a t de a de à M e Be  ua d l’association ABC effectuera son 

versement de 7 000 €. Cette dernière verra cela avec la trésorière afin que la coopérative puisse 

honorer ses futurs règlements. M. Fileri clôture ce point en remerciant Mme Donnart qui assure la 

fonction importante de mandataire de la coopérative scolaire sur l’école. 

 

 De a de de vigila ce sur l’horaire d’ouverture du portail à 8h5   

 

L’e se le des e seig a ts p e d ote de ette de a de. 
 

 Temps de récréation : gestion de la table de ping-pong et ballons : 

 

La table de ping-pong est laissée en gestion libre pour les élèves, toutefois, les enseignants rappellent 

parfois les règles fondamentales pour un meilleur roulement des élèves. Chaque classe a fait l’a hat 
de 2 raquettes et balles. 

 

Les pa e ts s’i te oge t su  la p se e de allo  de foot all e  du  : les enseignants informent que 

les ballons sont e  ousse, toutefois, il pa aît ait ue des allo s e  du  appa tie e t à l’ALAE. 
  

 Désignation des membres de la commission électorale 2018 : 

 

Vendredi  12 octobre 2018 :  pour les parents : Mme Bex et Mme Guilbaut 

    Pour les enseignants : Mme Bonnet et M. Desplas 

 

3. Périscolaire et abords de l’école 

 

 

 

 Cantine : de a de d’i for atio  sur le service des plats chauds 
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Mr Higounet rappelle que les repas sont livrés en liaison froide, conditionnés en barquettes plastique  

fermées par un opercule. Les plats sont remis à température dans les cuisines du restaurant scolaire. 

Ces barquettes, chauffées, peuvent présenter un problème de rigidité lors du service. 

 

Afi  de e die  à e p o l e et fai e e  so te u’u  ouvel i ide t ’est lieu, la o u e à 
investit dans des plats en PVC, aux normes UE, et à des chariots supplémentaires pour le service. Un 

travail sur les relevés de températures a été effectué afin  de pouvoir prendre la température des 

plats juste avant leur sortie en salle. Les élèves ne peuvent plus se servir seuls et les agents vont suivre 

des formations. 

 

 

Toutes les questions de l’ordre du jour ont été traitées. Le conseil d’école est levé à 19h45.  
 

Le Directeur,      Le secrétaire de séance, 
M. Fileri       Mme Bex 

 

 
 
 
 
 
 


